



*Ministerio de Energía y Recursos Naturales No Renovables
de la República del Ecuador*

Quito, 14 de agosto de 2020

Señora
Helen Clark
Presidenta
Consejo Internacional EITI
Oslo, Noruega

Mediante carta oficial de 3 de septiembre de 2019, Ecuador expresó su intención de ser país candidato a la Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas, EITI.

En este contexto, me es grato presentar formalmente a nombre del Grupo Multipartícipe EITI-Ecuador (GMP), la Solicitud y el Plan de Trabajo para que esta nación se integre como candidato a EITI. La presentación de esta candidatura es el resultado de un trabajo participativo que demuestra el compromiso del gobierno, de la sociedad civil e de las industrias extractivas presentes en Ecuador, a través de sus representantes en el GMP, con quienes se alcanzaron acuerdos que han permitido cumplir con los requisitos necesarios para presentar nuestra candidatura.

Ratifico la importancia y necesidad de esta nación en ser parte de este estándar global de transparencia, por eso avanzamos con total decisión hacia la incorporación plena de la misma, con el propósito de que la adhesión a la Iniciativa tenga éxito en los objetivos planteados.

Sin otro particular nos suscribimos en espera de recibir oportunamente buenas noticias, reiterando nuestra expresión de consideración y estima.

Fernando L. Benalcázar
Champion EITI Ecuador
Viceministro de Minas
Ministerio de Energía y Recursos Naturales No Renovables
de la República de Ecuador